

Ehem. Landrichter Lic. Franz Xaver Steyrer

hier: Vorschlag zu einer Strassenbenennung

Quelle: Stadtarchiv München - DE-1992-STRA-40-65-1

Absender: Dezernat 2. Abtl. Wirtschaft u. Verkehr

Empfänger: Stadtarchiv München

25.10.1940

Straßenbenennung K.Bayer.Landrichter Frz. X. Steyrer

Quelle: Stadtarchiv München - DE-1992-STRA-40-65-1

Absender: Stadtarchiv München

Empfänger: Bayr. Hauptstaatsarchiv

30.12.1940

Betreff: Landrichter Franz Xaver Steyerer

Zum Schreiben vom 30.4.1940

Quelle: Stadtarchiv München - DE-1992-STRA-40-65-1

Absender: Bayerisches Hauptstaatsarchiv

Empfänger: Stadtarchiv München

06.01.1941

Betreff: Landrichter Franz Xaver Steyrer.

Zum Schreiben vom 30.12.40.

In dem hier verwahrten Personalakt des Landrichters F. X. Steyrer (gestorben 10.Juni 1831) ist weder der Ort noch die Zeit seiner Geburt angegeben. Nach Steyrers eigener Angabe war er im Januar 1831 57 Jahre alt; er dürfte also um 1774 geboren sein. Nach Freninger, Das Matrikelbueh der Universität Ingolstadt-Landshut-München (München 1872) stammte Steyrer,, der im Jahre 1793 an der Universität immatrikuliert wurde, aus Pfarrkirchen.

I. A.

Geburtsdatum des Franz Xaver Steyrer

Quelle: Stadtarchiv München - DE-1992-STRA-40-65-1

Absender: Stadtarchiv

Empfänger: Kath. Pfarramt Pfarrkirchen/Ndbay.

08.01.1941

Straßenbenennungen 1941

Quelle: Stadtarchiv München - DE-1992-STRA-40-65-1

Absender: Kath. Pfarramt Pfarrkirchen/Ndbay.

Empfänger: Stadtarchiv München

20.01.1941